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在开盘现场，海花岛别出
心裁特设“双十一”式直播大
屏 幕 ，滚 动 显 示 最 新 成 交 数
据 。 大 屏 幕 上 ，销 售 数 据 不
断刷新，成交速度惊人，每卖
出一套旅游度假产品平均仅
用 3.2 秒。

恒大集团常务副总裁、海花
岛产业集团董事长肖恩，恒大集
团副总裁何妙玲出席盛典。数
万名客户，500 多媒体记者参加
了活动。

此次海花岛开盘，恒大照例
启动了其“开盘必特价”的策略，
将在开盘后启动调价。开盘仪
式上，恒大集团主管营销的副总

裁何妙玲宣读了《关于海花岛
2016 年上半年销售价格调整的
通知》：2016 年 1 月 20 日至 2 月
29 日期间，所有销售价格上调
10%，3 月 1 日至 4 月 30 日期间，
所有销售价格再上调 5%，5 月 1
日至6月30日期间，所有销售价
格再上调5%。

据了解，该项目自本月 19
日开始解筹，至开盘当日 17 点，
销 售 总 成 交 金 额 达 122.05 亿
元。对此海花岛产业集团董事
长肖恩表示，依托恒大的企业实
力和品牌影响力，借助海南国际
旅游岛、文化旅游市场发展潜
力，海花岛创造文化旅游项目震

惊世界的奇迹。
当天下午，世界纪录协会认

证 官 麦 克·温 森 特（Michael
Vincent Heister）颁发“世界之
最”证书，中国海南海花岛创三
大 世 界 之 最 ：开 盘 销 售 金 额
122.05 亿、开盘销售面积 136 万
平方米、认筹到访人数10万。

分析人士指出，海花岛热销
体现出恒大强大的实力和品牌、
精准的产品定位和营销策略的
成功，同时也体现出海南国际旅
游岛的吸引力和中国文化旅游
市场的巨大潜力，更给调整中的
中国经济传递出健康向上的正
能量。

2015年，市教育局启动了10
个学生社团联盟试点探索工作。

“为给学生搭建更广阔、更
开放的交流平台，去年底市教育
局决定 2015 年在星级学生社团
建设的基础上，启动中学生社团
联盟试点探索工作，对学生社团
工作的方式策略进一步拓展延
伸。”市教育局党委委员王巨涛
说，经过评估，最终确定 10 个社
团联盟试点。

经过一年时间的运行，目前

郑州市的 10 个社团联盟已经逐
渐显示出“组团发展”的优势。

其中，“大河魂”国学社团联
盟被评为首届全国中学生优秀
国学社团教育项目，书法进校园
等活动开展得有声有色；创智科
技社团联盟契合了国家“双创”
战略和创客教育，发展势头迅
猛；商业精英联盟、模拟联合国
联盟、融媒联盟等，也都为学生
特色特长发挥、个性化发展创造
了空间。

海花岛首开盘成交超122亿刷新历史纪录
12月28日上午，恒大海花岛项目正式开盘。海花岛位
于海南省儋州市排浦港与洋浦港之间的海湾区域，恰逢
西环铁路开通，海花岛项目自筹措以来便备受瞩目。
克而瑞此前报告显示，半个多月前，海花岛认筹量就
已创造中国历史纪录，截至昨天，海花岛认筹量已达
4万多组，超 10 万人，再次刷新自己创造的历史纪
录，创造销售金额、销售面积和认筹到访人数等三大
世界纪录，创造文化旅游项目震惊世界的奇迹。

当前，国家正全面推进“一
带一路”重大战略部署，发展旅
游业已成为这项工程的重要切
入点。今年3月，国务院授权三
部委联合发布《推动共建丝绸之
路经济带和21世纪海上丝绸之
路的愿景与行动》，明确提出要
加大海南国际旅游岛开发开放
力度。海花岛正成为海南国际
旅游岛建设中的一大盛事。

恒大集团在国家“一带一
路”框架下，投入1600亿在海南
打造的世界级、世纪级文化旅游
项目——海花岛，项目总占地 8
平方公里，是迪拜棕榈岛的 1.5
倍，汇聚了600位国际设计大师
的智慧，规划了旅游、文化、会
议、会展、商务等 28 大业态，创
下“全球最大花型人工岛”等多
项世界纪录。

海花岛位于海岛旅游黄金

纬度，享有“东方夏威夷”之美
誉，每年有 11 个舒适月。自然
资源得天独厚，拥有 40 公里长
黄金海岸线，以及珍贵的自然资
源大铲礁，未来将对大铲礁进行
生态保护，开发海钓、潜水等休
闲项目。产品定位高端、精准，
此次所推出产品类型丰富囊括
滨海别墅、亲海洋房、揽海高层、
瞰海公寓及商铺，面积跨度为
22~588 平方米，能满足自住、度
假、养老、投资等各层次需求。

引入酒店式托管增值服务，
不仅帮助业主维护保养物业，
还通过出租运营的方式助其获
得稳定的投资回报。未来文化
旅游业态全部落成后，预计游
客人数将达到年均 2000 万，日
均 4 万~6 万，住宿需求巨大，业
主年投资回报率超过8%。
赵娟

明年部分高中
有望试招“创客”特长生
全市确立10个社团联盟试点，“组团发展”效果凸显
“创客”，指的是一群出于兴趣与爱好，努力把各种创意转变为现实的人。在郑州市中学生社团
里，也有这样一群人，他们因为喜欢创新，先组建学校社团，再把志同道合的社团联在一起成为
社团联盟，成立郑州中学生创智科技社团联盟。 郑州晚报记者 张勤 文/图

今年 12 月 12 日，首届中国
创客领袖大会在郑州举办。市
教育局副局长田保华非常关注
创新教育，在他的博客中，田保
华写道，学校应该创设“创客空
间”，像装备图书馆、实验室一样，
让学生们去玩创“造”。

他透露，结合每年一次的
全市中小学生科技创新大赛，

要每年举办一次“创客大赛”。
而且，从2016开始，像招收体音
美特长生一样，在省示范高中
试点招收“创客人才”。

对此，郑州市42中的石毅老
师认为是对创新教育的重视，

“可先在联盟成员内的学校里实
行试招”。

石毅老师所指的创客联

盟，是今年 10 月份成立的郑州
中学生创智科技社团联盟，由
郑州 42 中机器人社、郑州 101
中学 DIY 社发起，共有 21 个中
学生社团组成的社团联盟。

联盟内有初中，也有高中。
“在联盟内做创客的优秀初三毕
业生，经测试合格后，由联盟内的
高中学校录取走。”石毅说。

作为郑州42 中机器人社的
指导老师，在石毅看来，随着社会
对创新的需求，创客的领域逐渐
扩展，目前已经和各行业的“创
业”、“创造”联系在一起。

在郑州 42 中，机器人社团
主要是以学生的兴趣为主，开
展普及性的电子电路教育。“只
要有好的创意，都可以尝试着

做出来。”石毅说，有的同学对
学习各科知识的兴趣不大，但
是对编程有天赋，参加“创客”
以后，不爱学习的同学反而能
够在教室里坐得住了。

“以前，很多学校社团都是
各自发展，成立创客联盟以后，
21 个社团内可以实现资源共
享。”石毅说，高中学校的师资

和通用教室的设备可以供初中
学校的社团使用，实现郑州市
中学生科技类社团的资源共
享、学术交流与合作。

据了解，目前联盟邀请“中国
创客第一人”李大伟等专家做专
题报告。“联盟内的所有社团的辅
导老师、学生都可近距离和专家
接触，实现资源共享。”

创客联盟内资源可共享

郑州42中机器人社的同学们在调试机器人


